

# Neuer Unichor in Luzern

Mit dem neugegründeten Unichor Luzern starteten wir furios als Mitwirkende am Dies academicus. Seit einigen Wochen proben wir nun an der Misa Criolla von A. Ramirez. Eine Aufführung ist zu Beginn des neuen Jahres geplant. Im Verlaufe des 2. Semesters gehts jazzig und «gospelig» weiter, ein Konzert findet vor Ende des zweiten Semesters statt.

Für das Jahr 2004/05 steht ein gemeinsames Projekt mit dem Kammerchor der Kanti Luzern auf dem Programm: geprobt wird Beethovens C-Dur Messe mit Aufführungen in Luzern und St. Urban.

Der Einstieg in unseren Chor ist jederzeit möglich, meldet Euch unter [unichor@stud.unilu.ch](mailto:unichor@stud.unilu.ch).

Christian Friedli